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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A MÃE NÃO ESQUECE OS FILHOS
Tio Flávio

Resolvi estudar sobre a solidão para entender a convivên-
cia e acabei descobrindo diversas faces do tema, seja a soli-
dão deliberada, a indesejada e a própria solitude.

Há pessoas que não se sentem bem sozinhas, mas prefe-
rem essa dor ao "sofrimento" do convívio, da vida em comuni-
dade. Há os que se isolam, por conta própria, para reflexões,
estudos, pensamentos, a que chamamos de solitude.

A solidão existe, mesmo em meio a muita gente, e pode
acontecer quando um vazio imenso "nos preenche". Esse
estágio pode caminhar para uma depressão ou uma tristeza
mais profunda, chamada de melancolia.

E há o abandono, em dois níveis, pelo que percebo: quan-
do "um" abandona o "outro" e quando o próprio "outro" resolve
abrir mão de si, se abandona.

Não sou especialista no assunto, sou apenas curioso. Tomo
cuidado para não cair na armadilha do efeito "Dunning-Kruger",
que é um fenômeno que leva indivíduos que possuem pouco
conhecimento sobre um assunto a acreditarem saber mais
que outros mais bem preparados.

Tenho visto filmes, lido livros, pesquisado na ciência e na
filosofia para entender um pouco mais sobre este  assunto
que nos assola desconfortável, mas silenciosamente.

A psicologia chama de "percepção seletiva" a tendência
de captarmos informações ligadas a uma necessidade atual
que temos. Assim, quando estamos dispostos a comprar algo,
parece que o que mais existe é anúncio daquilo à nossa volta
- e olha que nem estou falando dos algoritmos.

Assim, minha antena perceptiva se conecta a tudo relaci-
onado à solidão. Nesta atenção mais aguçada, vi uma notícia
na Revista Pazes que contava sobre uma idosa, no México.

Sem saber o que estava acontecendo com o seu aparelho
celular, foi até uma assistência técnica e pediu ao especialis-
ta que verificasse algum defeito, pois há mais de um ano que
ela tenta falar com os filhos, por aquele dispositivo, mas eles
não atendem e nem respondem.

O primeiro técnico, percebendo a fragilidade da mulher,
cobrou alto preço por uma vistoria, o que a fez buscar outra
loja. Um jovem estava ao balcão e ouviu o lamento da idosa,
que chorava falando que era o único aparelho que tinha e que

GESTÃO
Já tem pessoas questionando nos bastidores se São
Sebastião do Paraíso irá se candidatar para a 10º edi-
ção do Prêmio Mineiro de Boas Práticas na Gestão
Municipal, promovido pela Associação Mineira de Muni-
cípios (AMM). O prêmio destaca as prefeituras que ti-
veram iniciativas inovadoras e eficazes na gestão pú-
blica. Serão contempladas as iniciativas e projetos em
nove eixos: Assistência Social, Economia, Educação,
Esporte, Meio Ambiente, Saúde, Cultura, Governança
e Turismo. A premiação acontecerá durante o 37º Con-
gresso Mineiro de Municípios, em junho de 2022. As
inscrições são gratuitas e podem ser feitas até o dia 18
de fevereiro.

UM ANO
Na quinta-feira, 20, completou-se um ano do início da
vacinação contra a covid-19 em São Sebastião do Pa-
raíso. Naquela oportunidade a enfermeira Paulina Sou-
za, coordenadora da equipe de Imunização no municí-
pio foi a primeira pessoa do município a receber o
imunizante. Foi o início de um processo que freou o
avanço da doença na sua forma mais grave e evitou
mortes e internações de pacientes em situação grave.
Segundo o Vacinômetro do Governo de Minas Gerais,
em Paraíso, agora já são 57.621 pessoas que tomaram
a primeira dose. Já a segunda dose foi recebida por
51.372 paraisenses, enquanto que 1.396 tomaram a
dose única e 14.581 tomaram a dose de reforço.

ACUSAÇÃO
O Sindicato Único dos Trabalhadores em Educação de
Minas Gerais (Sind-UTE/MG) realizou nesta semana
denúncia contra o Governo do Estado por não ter to-
mado nenhuma medida diante das contaminações por
covid-19 registradas nas Superintendências Regionais
de Ensino (SRE) e por manter o trabalho presencial na
repartição. Felizmente, a 35ª Regional de Paraíso não
consta na relação das 18 regionais onde foram consta-
tados casos confirmados. Já em Passos segundo o ba-
lanço diz o comunicado que são vários casos confirma-
dos.

TROCO SOLIDÁRIO
A campanha Troco Solidário, em prol da Santa Casa de
Misericórdia de São Sebastião do Paraíso foi iniciada
em 2021. Ela tem por objetivo, buscar a sustentabilidade
financeira do hospital e a manutenção dos serviços,
através de doações feitas pelos consumidores do Su-
permercado Tonin e Tonin Superatacado. Quando os
consumidores efetuam o pagamento de suas compras
em dinheiro, os atendentes do caixa perguntam aos
mesmos se, estes desejam doar o troco. Ao aceitarem,
a doação entra no sistema computadorizado das em-
presas de forma automática e, após o término da cam-
panha, os valores são repassados ao hospital.

RESULTADO
Com a arrecadação da campanha realizada no ano de
2021, a Santa Casa conseguiu adquirir quatro bombas
de infusão. Desta forma os profissionais simplificarão o
fluxo de trabalho, com a satisfação de várias necessi-
dades clínicas, garantindo infusões altamente precisas
e seguras. O hospital de Paraíso é uma instituição fi-
lantrópica que espera em 2022 que as doações do pe-
ríodo possam ser agradáveis, surpreendentes e supe-
rar o que foi recebido em 2021. A diretoria, os funcioná-
rios, pacientes e seus familiares, enfim a comunidade
agradece e parabeniza a todos os envolvidos.

APROVOU
A Câmara Municipal de São Tomás de Aquino reuniu-se
em sessão extraordinária na noite de quinta feira, 20.
Na oportunidade foram votados quatro projetos de lei
relacionados a revisão salarial anual e também o paga-
mento de ganho real aos servidores e agentes políti-
cos. Os projetos referem-se aos servidores do Executi-
vo e Legislativo e foram aprovadas pela maioria em ple-
nário. De imediato foram encaminhados para sanção
do Executivo e promulgação no Legislativo para que os
novos valores possam ser incluídos na folha de paga-
mento de janeiro de 2022. Os servidores aquinenses
tiveram recomposição de 10,06% e terão mais 4.94%
como ganho real, totalizando 15%. Conforme levanta-
mentos é uma das poucas cidades da região a conce-
der ganho real e nesta proporção.

NA DIVISA
Dois suspeitos de matar o entregador Mateus Roberto
Dias de Oliveira, de 25 anos, agredido e baleado em 24
de dezembro, em Sertãozinho (SP), horas antes da ceia
de Natal, foram presos na quinta-feira,20, na divisa das
cidades de Santo Antônio da Alegria (SP) e São Sebas-
tião do Paraíso. Jefferson Mendes Barbosa, de 33 anos,
e Farley Rafael Martins Miranda, de 19, estavam foragi-
dos desde o dia do crime. Eles se entregaram, segundo
informações da Polícia Civil. Ainda segundo a polícia,
em depoimento, os suspeitos disseram que o crime ocor-
reu depois que foram tirar satisfação com Mateus, por
conta de um desentendimento.

VOLTA AS AULAS
Em meio às incertezas em relação ao controle de casos
de covid-19, as aulas nas escolas públicas e particula-
res estão previstas para serem retomadas no próximo
mês em Minas Gerais. Por enquanto, o estado e a Pre-
feitura não determinaram a obrigatoriedade de compro-
vante de vacinação para a presença dos alunos nas
salas de aula. Na rede estadual o início das atividades
está prevista para acontecer no dia 7 de fevereiro. Em
novembro do ano passado, a Secretaria de Estado de
Educação (SEE-MG) determinou a obrigatoriedade das
aulas presenciais nas escolas da rede. Apenas em mu-
nicípios com decretos que proíbem o retorno, o ensino
remoto foi mantido.

PSICÓLOGOS
As escolas da rede estadual de ensino de Minas Gerais
ganharão um reforço no trabalho de desenvolvimento
educacional dos estudantes e no processo de media-
ção e melhoria das relações com a comunidade esco-
lar. A rede contará com psicólogos e assistentes sociais
para atuarem junto às escolas estaduais. A Secretaria
de Estado de Educação de Minas Gerais (SEE/MG) deu
início ao processo de contratação desses profissionais,
divulgando as normas para a seleção. Em Paraíso se-
rão dois profissionais sendo um psicólogo e um assis-
tente social para atender em 11 escolas. Ao todo, serão
contratados 460 profissionais que irão atuar em núcle-
os espalhados por todas as 47 Superintendências Re-
gionais de Ensino (SREs).As inscrições poderão ser
feitas a partir do dia 28 de janeiro.

não possuía muitos recursos para consertá-lo, pois a outra
loja cobrou em torno de 1500 libras mexicanas ( 400 reais) e
ela não poderia pagar e, assim, não teria seu aparelho con-
sertado, impossibilitando o contato com os filhos.

O jovem técnico olhou o aparelho e não percebeu nada
estranho ali. Mas a senhora continuava a sua história: "essa
é a única maneira dos meus filhos falarem comigo e há um
ano eles não me atendem. Esse aparelho só pode estar es-
tragado, meus filhos não me abandonariam".

Vendo que não havia defeito no celular e percebendo o
desespero da mãe pela ausência dos filhos, o técnico garantiu
que no dia seguinte entregaria o aparelho consertado e que
ela não se preocupasse, o serviço seria uma cortesia.

Assim que a idosa saiu da loja, o jovem buscou o telefone
de um dos filhos e ligou para ele, dizendo algo como: A dona
Aurora é a sua mãe? Ela está precisando falar com vocês,
faça contato, ela está desesperada e o celular dela está comi-
go, na loja, pois ela acredita que ele está com defeito.  E
arrematou: ela só precisa falar com vocês.

No dia seguinte a idosa foi buscar o aparelho conforme o
combinado. De braços dados com ela estava o filho. Como o
jovem técnico havia dito, o serviço seria cortesia, uma vez que
nem debilitado o aparelho estava. A senhora sabia da gratuidade
do serviço, mas levou um pouco de dinheiro para comprar algo,
para recompensar o rapaz.

Ao postar esta história em minhas redes sociais, adverti
que não sabia se era real. Um monte de gente mandou men-
sagem, dizendo que isso acontecia aqui, pertinho da gente
mesmo, com muita frequência. Uma das pessoas me disse
que era o que estava acontecendo com ela própria.

Sei que na família há relações conflitantes, sei que às ve-
zes fazemos e falamos coisas que afastam as pessoas que
amamos, sei que conviver é um aprendizado, mas também
sei que "qualquer canto é menor do que a vida de qualquer
pessoa". Se o canto é um lugar ou uma pessoa, não sei, mas
entendo que Belchior queria dizer que, independentemente
do que seja, a vida das pessoas importa mais.

(Hoje em Dia 21/01/2022).
Tio Flávio - Palestrante, professor e criador
do movimento voluntário Tio Flávio Cultural.
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F A L E C I M E N T O S
15/01 - Expedito Benjamim Peixito, 93 anos
15/01 - José Eurípedes da Silveira, 65 anos
15/01 - Maria Aparecida Ferreira, 82 anos
16/01 - Glória Pereira, 86 anos
16/01 - Denício Martins de Oliveira, 47 anos
17/01 - Edney Firmino da Silva, 77 anos
17/01 - Geraldo Salviano Ferreira, 92 anos
19/01 - Maria Jovita Rogério, 94 anos
19/01 - Joana de Souza Oliveira, 66 anos
19/01 - Maria de Lourdes Paschoalino, 80 anos
19/01 - Lázaro Cândido de Oliveira, 85 anos
20/01 - Manoelita Felix da Silva, 88 anos
20/01 - Sebastião Mariano de Oliveira, 97 anos
21/01 - José Raimundo Pereira, 63 anos
21/01 - Francisco Barbosa da Cruz, 80 anos

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O presidente da AFM - Associação dos Funcionários Municipais de
São Sebastião do Paraíso - MG , Sr. Emerson Ramos de Mello,
consubstanciado nos artigos 27, 39 itens V, XV e artigo 61, do Estatuto
Social, convoca os membros efetivos e suplentes, eleitos na eleição ocorrida
em  26/11/2021 para a gestão 2022 a 2026, bem como todos associados que
estão em dia com suas obrigações sociais, para participarem da Assembleia
Geral de posse dos referidos membros eleitos, e também  para a prestação de
contas dos atos praticados, sendo de tal ato, após transcorrido, lavrado Ata
de Posse. A Assembleia se realizará no dia 04 de Fevereiro de 2022, às
17:30h em primeira chamada e ás 18:00 em segunda chamada, na
sede da Associação situada à Rua dos Antunes, nº 1300, Centro. São Sebastião
do Paraíso/MG.

São Sebastião do Paraíso 18 de Janeiro de 2022.
EMERSON RAMOS DE MELLO

PRESIDENTE A.F.M.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 14/22, Pregão Pres. nº 08/22, abertura dia 08/02/
22, 08h, para “Aquisição de materiais e equipamentos de uso escolar e de
escritório”. O edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul
das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 21/01/22 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 266/21, Pregão Pres. nº 58/21, cujo objeto é “Aquisição de
quatro (04) veículos”, com a empresa: CARMO VEICULOS LTDA, CNPJ
02.251.332/0001-74, pelo valor global de R$ 193.500,00; Proc. nº 02/22,
Pregão Pres. nº 02/22, cujo objeto é “Contratação empresa especializada
para prestação de serviços de recomposição de pavimentação asfáltica (TAPA
BURACO), em C.B.U.Q., incluindo limpeza, usinagem, transporte e
aplicação”, com a empresa: CETENGE ENGENHARIA LTDA, CNPJ
25.674.417/0001-60, pelo valor global de R$ 656.000,00. Itamogi/MG 21/
01/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso)
entregou na última quarta-
feira, 19 de janeiro, os vales
compras nos valores de R$
1.000,00 e R$ 500,00 e na
sexta-feira, 21, o valor de
um carro popular zero qui-
lômetro para os sorteados
na Campanha de Natal Pa-
raíso 200 anos. O sorteio re-
alizado no dia 13 do mesmo
mês e está disponível na pá-
gina da associação no
Facebook.

Foram três vales compras
de cada valor sorteados pela
campanha para uso nos mais
de 100 estabelecimentos par-
ticipantes. A entrega aconte-
ceu na sede da ACISSP/CDL
e reuniu os ganhadores e os

ACISSP/CDL entrega prêmios
sorteados na Campanha de Natal

Os vales compras foram entregues na última quarta-feira, dia 19, pelas empresas em que o ganhador preencheu
o cupom e a entrega do valor referente ao carro zero quilômetro foi realizada na sexta-feira, 21 de janeiro.

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) iniciou os
preparativos para a realização
da premiação do Mérito Em-
presarial. Trata-se de um prê-
mio instituído pela associação
com o objetivo de reconhecer
as empresas de destaque no seu
segmento mais lembradas e
votadas pelos consumidores
locais.

O prêmio é entregue a par-
tir de uma pesquisa de opinião
contratada pela ACISSP/CDL.
e realizada durante o mês de
dezembro de 2021 com con-
sumidores locais. A empresa
responsável pelo levantamento
foi a Data Cinco Instituto de
Pesquisas.

A cidade é dividida em oito
regiões e a quantidade de ques-
tionários aplicada obedece a

Prêmio Mérito Empresarial será realizado
no início do próximo mês de março

Empresas mais lembradas pelos consumidores em pesquisa contratada pela ACISSP/CDL
em vários segmentos serão premiadas em evento a ser realizado no teatro da associação

critérios populacionais de cada
área, ou seja, regionais mais
populosas tiveram um número
maior de entrevistados, em de-
trimento a outras localidades
menos densas no critério
populacional. É feita também
a estratificação dos entrevista-
dos de acordo com bairro,
sexo, idade e escolaridade.

As perguntas referem-se a
65 segmentos econômicos
pesquisados onde o entrevista-
do responde de forma espon-
tânea cada uma das questões
apontando qual empresa é a sua
preferida no ramo de atuação
específica. São pesquisados
indústrias, comércios, serviços
e agropecuária. Os resultados
finais de cada setor já foram
consolidados.

A partir da finalização da
pesquisa a ACISSP/CDL ini-
ciou os preparativos da cerimô-

nia da entrega dos prêmios.
Esse ano a solenidade deve
acontecer no início do mês de
março no teatro da associação
com a presença dos represen-
tantes das empresas mais lem-
bradas pelos consumidores e

da diretoria da entidade. Estão
previstas ainda outras ativida-
des na mesma oportunidade,
como a apresentação da nova
direção da instituição e uma
palestra que possa agregar co-
nhecimento acerca da valoriza-

ção da marca e do negócio dos
empresários locais.

A premiação tem por obje-
tivo mostrar quais são as mar-
cas mais lembradas pelos con-
sumidores paraisenses e incen-
tivar que os empresários pos-
sam fortalecer sua imagem e
incentivas aos demais empre-
endedores a fazerem o traba-
lho de fortalecimento e cresci-
mento de sua empresa de for-
ma que elas também passem a
ser lembradas pela população
nas próximas pesquisas.

“Essa será uma boa opor-
tunidade para apresentarmos
oficialmente nossa nova dire-
toria e premiarmos as empre-
sas mais lembradas pelos con-
sumidores de nossa cidade.
Será um evento festivo e de
muito conhecimento, já que
estamos nos mobilizando para
termos um palestrante de peso

com assunto pertinente para os
empresários que estiverem pre-
sentes”, comentou o presiden-
te da ACISSP/CDL, Dr. Ma-
theus Colombaroli.

A ACISSP/CDL está reali-
zando também uma pesquisa
com o objetivo de captar a per-
cepção do associado sobre o
atendimento, serviços e demais
atividades da associação. Para
isso basta o empresário acessar
as redes sociais da entidade no
Instagram (@acissp_paraiso) e
no Facebook.com/acissp e
clicar no link em destaque nas
páginas ou acessar o site
www.acissp.com.br para ter
acesso ao questionário e regis-
trar suas respostas.

Essa ferramenta busca uma
maior aproximação com o as-
sociado e melhorar serviços,
cursos, treinamentos e o aten-
dimento da ACISSP/CDL.

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) iniciou o
processo de estudos e levanta-
mentos para a instalação da
Ouvidoria do Comércio Parai-
sense. Tal medida tem sido in-
centivada pelas federações, em
especial pela Federaminas (Fe-
deração das Associações Co-
merciais do Estado de Minas
Gerais) destacando a atuação
do ouvidor e a abrangência que
o serviço pode alcançar entre
associados e consumidores de
uma localidade.

A ouvidoria é muito popu-
lar entre os órgãos governa-
mentais, onde a sua criação e

ACISSP/CDL instalará ouvidoria
do comércio paraisense

Departamento terá a função de buscar a resolução de problemas entre os seus associados
e captar as demandas apresentadas pelos consumidores do comércio da cidade

funcionamento são obrigatóri-
os. Nas organizações privadas
o setor é responsável por lidar
com as reclamações que não
foram resolvidas pelo atendi-
mento ao cliente ou que podem
gerar consequências negativas
para as empresas.

O objetivo da Ouvidoria do
Comércio Paraisense é justa-
mente captar essas insatisfa-
ções que não foram resolvidas
de imediato e buscar uma so-
lução para a demanda apresen-
tada pelo consumidor. Ouvin-
do a reclamação apresentada
pelo cliente e entendendo o
contexto da situação, o ouvidor
buscará de forma discreta, im-
parcial e sigilosa a resolução do

caso para que o reclamante te-
nha sua situação resolvida e a
falha, caso seja confirmada,
possa gerar um processo de
melhoramento dentro do esta-
belecimento comercial de for-
ma a evitar que a questão volte
a se repetir.

As reclamações dos clien-
tes podem parecer um proble-
ma irreversível no início, mas
saber lidar com elas pode trans-
formar clientes irritados em
consumidores fiéis de uma
marca. Pesquisa da Harvard
Business Review descobriu que
as pessoas que reclamaram ou
escreveram comentários nega-
tivos sobre uma marca nas
mídias sociais e receberam

uma resposta foram mais leais
depois do episódio do que aque-
las que nunca reclamaram.

O objetivo da ouvidoria tam-
bém será de aproximar a asso-
ciação dos empresários para
que ela também capte insatis-
fações ou problemas que pos-
sam ter acontecido do atendi-
mento ou serviço disponi-
bilizado pela ACISSP/CDL junto
aos seus associados, de forma
que a mesma lógica de diluição
do conflito, resolução da de-
manda e melhoria da institui-
ção possam ser aplicadas.

“O objetivo é sempre man-
ter a associação próxima dos
seus associados e esse é mais
um serviço que estamos inici-

ando a implantação. As redes
sociais cada vez mais presen-
tes no dia a dia das pessoas
pode ser um catalisador de re-
clamações e insatisfações. Que-
remos trabalhar esse fator, en-
tender o que pode estar sendo
falho no sistema e encontrar
soluções que nos ajudem a
melhorar todos os âmbitos do
comércio local. A partir desse
entendimento proporemos me-
didas práticas e resolutivas para
os problemas que forem iden-
tificados através de nossa
ouvidoria”, analisou o presiden-
te da ACISSP/CDL, Dr. Ma-
theus Colombaroli.

O presidente da ACISSP/
CDL lembra que dentre as

ações de aproximação com o
associado está a realização de
uma pesquisa de percepção do
empresário sobre a associação,
seus serviços e forma de aten-
der as demandas e expectati-
vas dos empreendedores com
relação à entidade. “Para isso
pedimos que os empresários
possam acessar o site e as re-
des sociais da ACISSP/CDL e
responder ao questionário. Isso
é fundamental para implantar-
mos a melhor forma de servir
nossos associados”, concla-
mou Colombaroli.

Em breve o serviço estará
disponível para os associados
e para os consumidores do
comércio local.

Ganhadora vale Compras R$ 500,00
– Laura Pimenta de Pádua Arantes

Ganhadora vale compras R$ 500,00
- Maria Emilia de Souza

Ganhadora vale compras R$ 1.000,00
- Denilde Lima de Brito

Ganhadora vale compras R$ 1.000,00
- Keller Cristina Padua Souza Preto

Ganhadora vale compras R$ 1.000,00
- Luzia Bianquini

representantes dos comérci-
os que premiaram seus clien-
tes. O prêmio foi entregue em
cartão com saldo no valor da
premiação.

Os vales compras de R$
1.000,00 foram entregues a
Keller Cristina Pádua Souza
Preto pela proprietária da
Contabilidade São Judas,
Maria Hortência de Souza,
Denilde Lima de Brito que
recebeu seu cartão da repre-
sentante do Mercado Central
e para Luzia Bianquini que
preencheu o cupom sortea-
do no Marquinhos Super-
mercado.

Os vales compras de R$
500,00 foram entregues a
Laura Pimenta de Pádua
Arantes que recebeu seu prê-
mio da representante da Pre-
sidente Joias e Maria Emília

de Souza que preencheu seu
cupom no Dadá Supermer-
cado. A terceira ganhadora
do vale compras, Gabriela
Figueiredo Bordini Prota não
pôde comparecer à associa-
ção para retirada do seu prê-
mio que será feito posterior-
mente.

O carro zero quilômetro
foi entregue, o valor referen-
te ao veículo, na sexta-feira,
dia 21 de janeiro. A ganha-
dora Dirce Aparecida Ribei-
ro Fiori esteve na ACISSP/
CDL e recebeu do presiden-
te da associação, Dr.
Matheus Colombaroli e do
representante da Magrão
Agro, Marcelo Sillos, R$
48.890,00 que corresponde
ao custo de um Fiat Mobi
novo.

“Finalizamos mais uma

campanha de natal com mui-
to êxito. Os ganhadores feli-
zes com seus prêmios e os
associados contentes com os
resultados são prova de que
atingimos o nosso objetivo.
Estamos agora realizando o
planejamento das ações do
ano e inclusive de novas cam-
panhas, com novos formatos
e maior interação com os
empresários e consumidores.
Essa proposta que trouxe-
mos da Nova ACISSP/CDL
vai ganhando forma”, anali-
sou o presidente da ACIS
SP/CDL, Dr. Matheus Co-
lombaroli.

Os vales compras de R$
200,00 estão sendo entre-
gues ao longo da semana aos
sorteados que compareceram
na ACISSP/CDL para retirar
o prêmio.

Marcelo Sillos da Magrão Agro, a ganhadora
Dirce Aparecida Ribeiro Fiori e o presidente

da ACISSP/CDL Dr. Matheus Colombaroli
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Um levantamento realizado
e divulgado nesta semana a par-
tir de números da Polícia Civil
de Minas Gerais e também do
Departamento de Trânsito de
Minas Gerais (Detran/MG),
apontou que São Sebastião do
Paraíso foi a cidade da região
que mais teve autuações por
infrações de trânsito da região
em 2021. O município regis-
trou quase 50 mil autuações, fi-
cando bem a frente de Passos
que teve mais de 28 mil. Em
relação a 2020 o crescimento
das infrações registradas pelos
paraisenses foi de 26,75%. A
partir de abril deste ano a le-
gislação apresenta algumas mu-
danças para o setor, principal-
mente em relação a remoção de
veículos.

Somente no ao passado na
região ocorreram 126.938 au-
tuações aos condutores. De
acordo com os números divul-
gados houve um crescimento
na quantidade de infrações na
ordem de 2,2% em compara-
ção entre 2020 e 2021. Nos úl-
timos 12 meses a média de in-
fração ficou em 347 casos.

Disparadamente Paraíso
totalizou 9.288 autuações por
infrações de trânsito. O volu-
me representa mais de 38% do
que foi pontuado no Sudoeste
Mineiro. O município paraisen-
se teve um acréscimo deste
tipo de situação de 26,75% em
relação a 2020. Em seguida,
Passos é a cidade com mais
registros de penalidades aos
condutores com 28.667 situa-
ções infracionais.

REGIAO

Paraíso lidera ranking de autuações
e infrações de trânsito em 2021

Na seqüência o ranking en-
tre as cidades apresenta Mon-
te Santo de Minas com 14.462
autuações. Capitólio registrou
9.893 ocorrências e Piumhi
5.843 condutores penalizados.

Quando a referência são os
meses em que ocorreram as
infrações setembro de 2021 fi-
cou com o maior índice. O
nono mês do ano passado teve
5.429 penalizações sendo que
em outubro foram 5.398 e
março 4.287 multas aos con-
dutores de Paraíso. Ainda em
relação a 2020 o município teve
um aumento na quantidade de
infrações de trânsito com alta
de 26,75%.

MUDANÇAS
A lei 14.229/21, publicada

em 21 de outubro de 2021,
trouxe um conjunto de modifi-
cações relevantes em diversos
artigos do Código de Trânsito

Brasileiro (CTB). No que se
refere à aplicação da medida
administrativa de remoção do
veículo, o texto cita a possibi-
lidade do condutor flagrado
com irregularidades que impo-
nham a remoção poder pros-
seguir com a viagem. No en-
tanto, dentro desta possibilida-
de estão preservadas condi-
cionantes indisponíveis aos
agentes que exercem a fiscali-
zação do trânsito. Entre elas
está a de oferecer condições de
segurança para circulação e
desde que não consiga sanar a
irregularidade no local da infra-
ção.

Na maioria dos casos em
que veículos são flagrados com
irregularidades há risco à se-
gurança viária, com a necessi-
dade de remoção. Assegurar
condições seguras do veículo
para circular visa a preservar a
segurança do condutor e de-

mais usuários das rodovias,
sendo dever primário do agen-
te da fiscalização garantir es-
sas condições para justificar a
liberação. Além disso, há ainda
uma terceira condicionante que
é o recolhimento pela Autori-
dade de Trânsito do Certifica-
do de Licenciamento Anual
(CLA), mediante entrega de
recibo. Esta condição opera
como uma garantia para que o
condutor cumpra a obrigação
de regularizar.

Ainda sobre as remoções
pelos agentes da fiscalização de
trânsito, a Lei 14.229/21 (Art.
271, § 9º-B) deixa claro que,
aqueles que conduzem veícu-
los que não estejam registrados
e devidamente licenciados e os
que efetuam transporte remu-
nerado de pessoas ou bens -
quando não forem licenciados
para esse fim - não estão in-
cluídos na possibilidade de
prosseguir com a viagem. Ou
seja, nesses dois casos o agen-
te de fiscalização deverá apli-
car a medida administrativa de
remoção do veículo.

A terceira condicionante,
que se refere ao recolhimento
pela autoridade de trânsito do
Certificado de Licenciamento
Anual (CLA), não pode ser re-
alizada visto que o mesmo es-
taria vencido ou seria inexis-
tente. Já com relação ao trans-
porte irregular de passageiros
ou bens, trata-se de perigo abs-
trato, pois o transporte de pes-
soas ou de bens em veículo ina-
dequado traz risco à seguran-
ça viária.

Em abril entra em vigor nova legislação
que versa sobre remoção de veículos

Arquivo

Por Alana Gandra
Repórter da Agência Brasil
Rio de Janeiro

O Indicador de Comércio
Exterior (Icomex), divulgado
sexta-feira  (14) pela Funda-
ção Getulio Vargas (FGV),
aponta que a balança comer-
cial brasileira registrou, no
ano passado, o maior supe-
rávit da série histórica, no
valor de US$ 61,2 bilhões,
US$ 10,8 bilhões a mais em
relação ao saldo de 2020.

A corrente de comércio,
que soma exportações mais
importações, atingiu recorde
de US$ 500 bilhões, resulta-
do do aumento de 34,2% nas
exportações e de 38,2% nas
importações em 2021, ante o
ano anterior. Segundo a FGV,
contribuiu para o aumento
das exportações a variação
dos preços, que subiram
29,3%, enquanto o volume
evoluiu apenas 3,2%. Já nas
importações, o volume cres-
ceu 21,9% e os preços au-
mentaram 13,1%.

As exportações de com-
modities (produtos agrícolas
e minerais comercializados no
mercado exterior) tiveram
participação de 67,7% nas
exportações totais, mostran-
do expansão de 37,3% em
valor. Os preços tiveram in-
cremento de 38,9%, contra
recuo no volume de 1,8%. Já
as exportações de não com-
modities cresceram 28,1%,
resultado do aumento dos pre-
ços (12,4%) e do volume
(13,5%).

Do mesmo modo, as im-
portações de commodities
elevaram sua participação na
pauta de 7% para 8,5%, na
passagem de 2020 para 2021.
Essa alta foi associada a uma
variação de 69,5% em valor,
com aumento nos preços de
36,4% e no volume de 23%.
No caso das não commo-
dities, que explicaram 91,5%

das compras externas do Bra-
sil, a variação em valor foi de
35,8%, com aumento no vo-
lume de 22% e nos preços de
11,1%.

De acordo com o Icomex
da FGV, não é esperada uma
nova onda de aumento nos
preços das commodities no
mercado internacional, em-
bora este ano mostre um ce-
nário de incertezas em fun-
ção dos efeitos da seca e da
chuva em algumas safras, do
menor ritmo de crescimento
da China e de uma possível
intensificação do uso de sub-
sídios em alguns países, como
Estados Unidos, em relação
ao mercado de carne bovina.
Preocupa também, no âmbi-
to interno, a variação cambi-
al no ano eleitoral.

INDÚSTRIA
Por tipo de indústria, o co-

mércio exterior brasileiro re-
gistrou aumento, em valor, de
62,7% nas exportações da in-
dústria extrativa, explicado
pelo aumento de preços
(59,7%) e de volume (1,3%).
A participação da indústria
nas exportações totais subiu
de 23% para 28%, de 2020
para 2021. Minério de ferro
e óleo bruto de petróleo con-
centraram 94% do total das
vendas externas do setor, no
ano passado. Os dois produ-
tos tiveram variações, em
valor, de 73% e 55,3%, res-
pectivamente.

O Icomex indica que a se-
gunda maior variação em va-
lor foi da indústria de trans-
formação (26%), com parti-
cipação de 51% nas expor-
tações totais nacionais em
2021, revelando queda de 4
pontos percentuais em rela-
ção a 2020.

O índice de preços aumen-
tou 17,8% e o de volume
6,5%, entre 2020 e 2021. A
FGV destacou que a pauta de
exportações da indústria é
mais diversificada que a da

agropecuária e da indústria
extrativa. Os dez principais
produtos vendidos no merca-
do internacional explicaram
46% das vendas externas do
setor, sendo, majoritariamen-
te, produtos que podem ser
classificados como
commodities.

Por sua vez, a agropecuá-
ria marcou expansão de
23,6% em valor e 27,2% nos
preços, com recuo de 1,8%
no volume. Sua participação
foi de 20% no total das ex-
portações brasileiras. A soja
liderou, respondendo por 70%
das vendas do setor e mos-
trando incremento de 35,3%,
em valor, seguida do café,
com 10,5% de participação e
aumento de 16,7%.

Do lado das importações,
os dez principais produtos
compõem 36% das compras
externas e os três - adubos,
óleos combustíveis e medica-
mentos - ficaram com 16,7%.
A indústria de transformação
participou com 91,5% das
importações e registrou au-
mento de 34,6%, em valor,
11,7% nos preços e 20,3% no
volume, entre 2020 e 2021.
A indústria extrativa parti-
cipou com 6% no total das
importações, com aumentos
de 89,8% em valor, 43,2%
em volume e 31,6% nos pre-
ços.

 Os principais produtos im-
portados foram gás natural li-
quefeito (GNL) e óleo bruto
de petróleo. Destaque para o
incremento em valor de
298% das importações de gás,
resultado de uma variação de
108% no preço e de 91% no
volume. A agropecuária teve
peso de 2,5% nas importa-
ções totais, com variações
positivas de 30,7% (valor),
22% (preços) e 7,2% (volu-
me). O principal produto im-
portado foi o trigo, com par-
ticipação de 31% e cresci-
mento de 24,3%.

Balança comercial registra maior
superávit da série histórica em 2021

COMPOSIÇÃO
O Icomex da FGV mos-

tra que não ocorreram mu-
danças na composição da
pauta brasileira. Os setores
de agropecuária e extrativa
registraram saldos positivos
de U$ 46,6 bilhões e 62,8 bi-
lhões, respectivamente, en-
quanto a indústria de trans-
formação teve saldo negati-
vo de US$ 45,3 bilhões. “A
dependência de commodities
primárias na geração de
superávits torna o comércio
exterior mais sujeito às
flutuações de preços”, anali-
sa o documento.

DESTINOS
A China continua lideran-

do as exportações e importa-
ções brasileiras. Embora sua
participação nas exportações
tenha recuado de 32,4% para
31,3%, em 2021 em compa-
ração a 2020, as exportações
para o mercado chinês au-
mentaram 29,4%. As impor-
tações também cresceram
em valor (45,2%), com au-
mento de preços de 9,9% e
de 22,5% no volume. O su-
perávit subiu de US$ 33 bi-
lhões para US$ 40,1 bilhões.

Em contrapartida, o défi-
cit comercial com os Estados
Unidos, segundo maior par-
ceiro do Brasil, evoluiu de
US$ 6,4 bilhões para US$ 8,3
bilhões. Para a Argentina, o
superávit de US$ 591 milhões
registrado em 2020 deu lugar
a um déficit, em 2021, de US$
69,9 milhões.

O Icomex aponta ainda que,
puxada pela China, a Ásia con-
firmou sua liderança no comér-
cio exterior brasileiro. A parti-
cipação da região nas expor-
tações do país, sem a China,
atingiu 15,1%, superando a da
União Europeia (13%). Nas
importações, a participação foi
de 12,2%, inferior aos 17,4%
de participação da União
Europeia.

(Agência Brasil)

As exportações mais as importações atingiram recorde de US$ 500 bi

O Governo de Minas Gerais
confirmou na terça-feira,18, o
envio de mais uma remessa de
vacinas para os municípios por
meio da Secretaria de Estado
de Saúde. Para a microrregião
de São Sebastião do Paraíso
foram encaminhadas 610 do-
ses da Pfizer pediátrica. As ci-
dades começaram nesta sema-
na a vacinação para o público
com idade entre 5 a 11 anos, a
partir de crianças portadoras de
comorbidades.

Ao todo, estão sendo dis-
tribuídas 112,6 mil doses do
imunizante referentes à remes-
sa de número 80, que chegou
ao estado na manhã de terça-
feira. O material é associado a
outras 2,58 mil doses remanes-
centes do lote anterior, recebi-
do no fim de semana. Todas
as vacinas são destinadas à
administração da primeira dose
(D1) em 5,5% de crianças de
5 a 11 anos (não indígenas e
não quilombolas), 100% de
crianças de 5 a 11 anos
quilombolas e 100% de crian-
ças de 5 a 11 anos indígenas.

SAÚDE
Cidades recebem

novas doses de
vacinas pediátricas

contra covid

Para os municípios da
microrregião de São Sebasti-
ão do Paraíso foram encami-
nhadas na 80ª remessa 610
doses. A maior parte delas 350
será destinada para Paraíso,
enquanto que 90 irão para
Monte Santo de Minas. As ci-
dades de São Tomás de
Aquino, Jacuí e Pratápolis re-
ceberão 40 doses cada.
Itamogi ficará com 50.

A SES-MG esclarece que
depende do repasse das doses,
por parte do Ministério da Saú-
de, para fazer a distribuição aos
municípios. O informe técni-
co enviado pelo órgão federal,
juntamente com cada remessa,
já vem com a previsão do pú-
blico que deve ser imunizado.
Contudo, vale reforçar que os
municípios têm autonomia na
operacionalização da campa-
nha, seguindo as recomenda-
ções do Plano Nacional de
Operacionalização da Vacina-
ção contra a covid-19, estabe-
lecendo o planejamento da va-
cinação conforme a realidade
do território.

Mais doses de vacinas foram recebidas e destinadas
aos municípios para vacinação de crianças

Gil Leonardo
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São Sebastião do Paraíso
registrou na sexta-feira, 21, o
quinto caso na semana de pes-
soa falecida vítima de compli-
cações da covid-19. Até o do-
mingo,16, o município vinha
de 37 dias sem ocorrência de
morte por esta causa, mas, no
intervalo de cinco dias entre 17
e 21 de janeiro voltou a bater
recorde de mortes relembran-
do o momento crítico viven-
ciado em igual período do ano
passado.

A quinta morte deste ano
ocasionada por coronavírus
teve como vítima um homem
de 80 anos. O sepultamento
ocorreu no Cemitério Munici-
pal da Saudade, às 17 horas de
sexta-feira,21. A reportagem
não teve acesso a informação
se a vítima possuía comorbi-
dades ou se fora vacinada ou
não.

Na segunda-feira,17, foi
registrada a primeira morte do
ano motivada por covid-19 na
cidade. Em seguida, na terça-
feira,18, aconteceu o segundo
caso. Já na quarta-feira,19,
conforme antecipou o Jornal do
Sudoeste em sua edição eletrô-
nica, o Boletim Epidemi-
ológico que em São Sebastião
do Paraíso só é divulgado após
às 19 horas, trouxe a informa-
ção sobre a ocorrência de mais
dois óbitos por covid. Na quin-
ta-feira, 20, a Prefeitura não di-
vulgou o boletim, possivelmen-
te, em função do feriado.

Com a elevação deste tipo
de ocorrência a cidade voltou
a viver um clima de luto entre
as famílias das vítimas e seus
entes queridos. O protocolo da
covid-19 para os sepultamen-
tos de vítimas desta doença
continua sendo mantido. O
corpo entra no cemitério pelo

 LUTO

Paraíso registra quinta morte
provocada por covid-19 no

intervalo de cinco dias

Representantes da Associ-
ação dos Municípios do Médio
Rio Grande (AMEG), da Su-
perintendência Regional de Saú-
de e das Santas Casas de Pas-
sos e São Sebastião do Paraí-
so se reuniram quinta-feira
(20/1), para debater sobre a
oferta de leitos hospitalares
destinados ao tratamento de
pacientes com a covid-19. O
aumento na procura e o cres-
cimento do número de interna-
ções têm aumentado a preocu-
pação das prefeituras. Marce-
lo Morais disse ao Jornal do
Sudoeste que é a favor da dis-
ponibilidade de mais leitos pre-
vendo o agravamento da situa-
ção nos próximos dias.

Durante a semana os leitos
hospitalares destinados ao tra-
tamento de pacientes com a
Covid-19 chegaram a ficar
lotados em Passos, o que au-
menta a preocupação das pre-
feituras. A região já chegou a
ter 95 leitos exclusivos para
tratamento da doença, mas a
partir deste mês, tem apenas
31, sendo 24 pelo SUS. O pe-
dido é para que novos leitos
sejam recredenciados, uma vez
que as enfermarias e as UTI’s
já estão ficando lotadas.

O prefeito de Passos, Diego
Oliveira falou sobre o que foi
pedido pelos prefeitos e citou
que as lideranças buscam o
consenso e o denominador co-
mum. “De fato foi uma reunião
extensa onde o debate, a troca

REGIONAL

Marcelo Morais defende disponibilidade
de leitos para atender pacientes com covid

de ideias para se chegar em um
denominador comum foi bas-
tante incisivo. O que nós pre-
feitos sugerimos à Santa Casa
de imediato é o aumento de
mais 10 leitos de UTI e a partir
do momento que for surgindo
a necessidade, seja aumentado
esse número”, disse. O pedido
é para que novos leitos sejam
recredenciados.

O prefeito Marcelo Morais,
disse ao Jornal do Sudoeste
que defende a maior disponibi-
lidade de leitos. “A minha opi-
nião é que o leito esteja dispo-
nível. Enquanto o Estado esta-
va pagando por disponibilida-
de várias instituições arruma-
vam leitos até debaixo da ter-
ra. Agora que é por produção,
todo mundo fala que não tem
leito, não tem equipes e tudo
mais. Se o estado mudar a po-
lítica, então aparecem os lei-
tos”, compara.

“Que o estado faça a políti-
ca de incremento de leito e
consequentemente tenhamos
nesta fase agora em que a gen-
te está percebendo que existe
um contágio muito grande das
pessoas, mesmo com uma
hospitalização menor,  mas que
haja o leito”, opina.

Segundo ele a quantidade de
pessoas contaminadas vai ser
muito maior e é preciso estar
preparado. “Antes que aconte-
ça o pior e tenhamos de ficar
correndo atrás de leitos, eu
defendo, que tanto a instituição

de Paraíso, Passos, Piumhi e
Cássia contemplem estes leitos
e tenhamos eles disponíveis
para o pior ponto de contami-
nação que a gente vai ter”, con-
clui.

MACROSSUL
Na semana anterior foi rea-

lizada a primeira reunião do ano
de 2.022 e a 69ª desde o início
da pandemia do novo corona-
vírus dos membros do Comitê
Macrorregião Sul covid-19. Na
pauta do encontro, os cenári-
os epidemiológico, assistencial
e de imunização contra a do-
ença, a vigilância do vírus da

influenza H3N2, o monitora-
mento do plano Minas Consci-
ente, entre outros assuntos.
Dentre os participantes da reu-
nião, feita por videoconfe-
rência, estavam o juiz federal e
diretor da subseção de Passos
do Tribunal Regional Federal da
1ª Região (TRF-1), Bruno Au-
gusto Santos Oliveira, e o pro-
motor de justiça estadual Eder
da Silva Capute.

Para o promotor é preocu-
pante a possível insuficiência
de testes de covid-19 para a
população, especialmente para
quem precisa se afastar do tra-

Municípios reivindicam junto ao estado aumento da oferta de leitos para tratamento da covid

balho por suspeita da doença.
“Nós não vamos conseguir tes-
tes em número suficiente para
a demanda que temos neste
momento”, disse, defendendo
como solução que o próprio
paciente possa se autodeclarar
possivelmente infectado, para
se afastar do trabalho.

A coordenadora do comitê
e superintendente da Superin-
tendência Regional de Saúde
(SRS) de Passos, Kátia Rita
Gonçalves disse que irá pedir a
colaboração dos superintenden-
tes regionais e dos coordena-
dores de epidemiologia para

que essa questão seja devida-
mente discutida, alinhada e en-
caminhada para uma definição.

Outro assunto foi a vigilân-
cia dos vírus da influenza H3N2
e covid-19, com ações e enca-
minhamentos orientados pela
Secretaria de Estado de Saúde
de Minas Gerais (SES-MG),
apresentado por Patrícia
Coutinho Silva, da Coordena-
ção de Vigilância Epidemioló-
gica da SRS-Pouso Alegre.
Patrícia Silva fez um breve his-
tórico sobre a nova variante do
vírus da influenza e abordou o
protocolo e fluxo de atendi-
mento para síndrome gripal.

“Contudo, considerando a
evidência de casos de influenza
nas macrorregiões de Saúde do
estado, pode-se inferir que
existe transmissão sustentada
de influenza na maioria das ci-
dades mineiras”, disse.

Também foram assuntos da
69ª reunião do Comitê Macro
Sul o relatório de monitoramen-
to do Minas Consciente, com
acompanhamento regionaliza-
do, os estoques do “kit de
intubação”, a atualização do
Plano de Contingência Opera-
tivo Covid-19, com a aprova-
ção do Plano de Contingência
da Grade Hospitalar pela Co-
missão Intergestores Bipartite
do Sistema Único de Saúde de
Minas Gerais (CIB-SUS/MG),
a desmobilização de leitos
covid-19 a partir de outubro de
2021, além de informes gerais.

Divulgação

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,

rua asfaltada
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

portão lateral, em frente ao Al-
bergue Noturno, local onde os
familiares se concentram para
as últimas despedidas. Não é
permitida a entrada de pessoas
no cemitério no momento do
sepultamento, além dos covei-
ros e funcionários das funerá-
rias, devidamente paramen-
tados preventivamente, para
evitar o contágio.

 Com a última ocorrência,
São Sebastião do Paraíso ago-
ra soma 289 falecimentos de
pessoas em função da covid,
desde o início da pandemia. O
primeiro caso ocorreu em 16
de abril de 2020. Naquele ano
a cidade contabilizou 50 mor-
tes em função da doença. Já em
31 de dezembro de 2021, a
quantidade de falecidos vítimas
de coronavírus era de 284 pes-
soas, além de 64 casos que
foram descartados através da
realização de exames laboratori-
ais.

REGIÃO
A Prefeitura de Itamogi li-

berou boletim epidemiológico
às 16 horas de sexta-feira, 21.
O balanço apresenta o registro
de 73 notificações e 52 casos
confirmados. Uma pessoa es-
tava internada, 56 pessoas re-
cuperadas, além de 66 que
aguardavam realização de tes-
te. Mais cedo a Prefeitura da
cidade já havia divulgado outro
resumo referente aos números
da semana.

O informe destaca que no
período entre 17 a 21 de janei-
ro o município teve 253 pes-
soas confirmadas, 463 notifi-
cadas, 181 recuperadas e 223
que tiveram exames negativos.
O alerta anunciado pela Secre-
taria Municipal de Saúde cha-
ma a atenção para o aumento

dos casos de covid em crian-
ças na região. Em uma semana
aumentou de 27, na faixa de 1
a 9 anos, além de 15, com ida-
des entre 10 a 19 anos.

Em Jacuí, boletim divulga-
do pela Prefeitura aponta para
ocorrência de 19 novos casos
confirmados na sexta-feira, 21.
Os casos notificados somam
2.192, enquanto que 100 pes-
soas são mantidas em isolamen-
to, com diagnóstico positivo e
26 em investigação. As inter-
nações são duas; enquanto que
desde o início da pandemia fo-
ram registrados no município
40 óbitos.

Em Guaxupé o boletim
epidemiológico foi divulgado
pouco antes das 18 horas. Fo-
ram registrados 167 novos ca-

sos de covid-19 com sintomas
gripais. Desde março de 2020
o município contabiliza 9.448
ocorrências. Neste dia foram
registradas a soma de 2.046 em
quarentena, sendo oito interna-
das e as demais mantidas em
isolamento domiciliar. Guaxupé
totaliza 160 óbitos por covid.

As 18 horas a Prefeitu-
ra de Passos divulgou boletim
sobre a covid na cidade. O do-
cumento informa a existência
na sexta-feira, de 751 notifica-
ções, 17 hospitalizados com
internação até as 16 horas. Foi
confirmado mais um óbito, ele-
vando o total para 326 casos
desde o início da pandemia.
Sete pacientes aguardavam na
Unidade de Pronto Atendimen-
to para serem hospitalizados.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 99259-8999

RONALDO
DUARTE

O Executivo municipal de
São Sebastião do Paraíso en-
viará para a Câmara Munici-
pal projeto de lei propondo o
reajuste salarial no valor de
10,06% para os servidores
públicos. O valor é referente
à recomposição salarial da in-
flação acumulada no ano de
2021.

De acordo com o prefeito
Marcelo Morais, está em estu-
dos junto a Secretaria Munici-
pal de Planejamento e Gestão,
a viabilidade de reajuste do vale-
alimentação com a possiblidade
de ganho real. Todavia, o rea-
juste dependerá de indicação da
pasta responsável, uma vez que
a Prefeitura não quer compro-

Servidores públicos municipais em Paraíso
poderão ter reajuste salarial  de 10,06%

meter o pagamento salarial dos
servidores da ativa e aposenta-
dos.

“Estamos ajustando a má-
quina pública em todos os sen-
tidos e, aos poucos, vamos
conseguir ajustar aquilo que é
o correto para os servidores.
Nosso desafio, inicialmente, era
pagar em dia todos os servido-
res, e já conseguimos alinhar
para isso. Agora, vamos pen-
sar mais adiante para valorizar-
mos a todos.

Queremos que o servidor
entenda que vamos fazer a ci-
dade que todos precisam e que
todos sonham, porém, com
responsabilidade” finaliza o pre-
feito.

Arquivo

Sebastião Tadeu Ribeiro

Para ajudar consumidores
fazer economia de tempo e de
dinheiro em São Sebastião do
Paraiso, periodicamente o JS
realiza levantamento de pre-
ços dos combustíveis e do
gás de cozinha GLP, botijão
de 13 quilos.

Nesta sexta feira, 21 de
janeiro efetuamos levanta-
mento de preços dos com-
bustíveis nos vinte postos de
Paraíso. Foi constado que o
preço mais caro do litro de
gasolina comum custa R$
7,55.9 -, etanol R$ 5,79.9 e
o diesel R$ 5,85.9. O preço
mais barato do litro da gaso-
lina comum custa R$ 7,10.9
-, etanol R$ 5,50.9 e o diesel
R$ 5,44.9.

Os preços comercializa-
dos nos 20 postos de reven-
da aqui na Cidade dos Ipês
e Cafés Finos, estão na ta-
bela de preços em anexo a
esta matéria. Vale a pena fri-
sar e lembrar os consumido-
res de combustíveis em todo
os Estados da Federação
Brasileira, que os preços re-
ajustados pela Petrobras são
conforme os preços interna-
cionais do barril de petróleo
(em dólares), principalmen-
te os de gasolina e óleo die-
sel.

Também tem que ser men-
cionado que pode contar nos
dedos, a quantidade que tem

“JS” fez novo levantamento de
preços de combustíveis em Paraíso

seus salários e outros rendi-
mentos reajustados em dólar,
sendo a maioria esmagadora
recebendo seus salários e ou-

tras afazeres em moeda bra-
sileira, o real.

Por este motivo só aumen-
ta a inflação em todos os gê-

neros de consumo e aumenta
ainda mais a queda brutal da
renda da população brasilei-
ra.

Por Marieta Cazarré
Repórter da Agência Brasil
Brasília

Contribuintes que caíram na
malha fina da Receita Federal nos
últimos anos por inconsistênci-
as nas declarações do Imposto
de Renda, mas que acertaram as
pendências com o Leão, pode-
rão consultar o lote residual de
restituições a partir das 9h da
próxima segunda-feira (24).

Mais de 240 mil contribu-
intes receberão o crédito ban-
cário no dia 31 deste mês. O
pagamento da restituição será
feito diretamente na conta ban-
cária informada na declaração
de Imposto de Renda.

A soma dos valores restitu-
ídos é R$ 281.936.411,15.
Desse total, R$ 96.664.742,30
referem-se a contribuintes que
têm prioridade legal – idosos
acima de 60 anos, pessoas com
alguma deficiência física ou
mental ou moléstia grave e ci-
dadãos cuja maior fonte de ren-
da seja o magistério.

Foram contemplados ainda
197.438 contribuintes não
prioritários que entregaram a
declaração até o dia 16 de ja-
neiro deste ano.

Para consultar o lote resi-
dual, o contribuinte deve aces-
sar a página da Receita na
internet, clicar em Meu Impos-

Receita abre
segunda-feira
consulta a lote
residual do IR
Mais de 240 mil contribuintes

receberão crédito bancário no dia 31
to de Renda e, em seguida, em
Consultar a Restituição. Se
identificar alguma pendência na
declaração, pode retificá-la,
corrigindo as informações er-
radas.

A Receita Federal disponi-
biliza, ainda, aplicativo para
tablets e smartphones que per-
mite consultar informações
sobre liberação das restituições
do IRPF e a situação cadastral
de uma inscrição no CPF.

Se, por algum motivo, o
crédito não for realizado, os
valores ficarão disponíveis
para resgate por até um ano no
Banco do Brasil. Nesse caso,
o contribuinte pode reagendar
o crédito dos valores de forma
simples e rápida pelo Portal BB,
ou ligando para a Central de
Relacionamento BB pelos tele-
fones 4004-0001 (capitais),
0800-729-0001 (demais loca-
lidades) e 0800-729-0088 (te-
lefone especial exclusivo para
deficientes auditivos).

Caso o contribuinte não res-
gate a restituição no prazo de
um ano, deverá solicitá-lo pelo
Portal e-CAC, disponível no
site da Receita Federal, aces-
sando o menu “Declarações e
Demonstrativos > Meu Impos-
to de Renda” e clicando em
“Solicitar restituição não resga-
tada na rede bancária”.

(Agência Brasil)

Por Pedro Peduzzi
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O Ministro da Economia,
Paulo Guedes, disse durante sua
participação no Fórum Econô-
mico Mundial, sexta-feira (21/1),
que a inflação será "um verda-
deiro problema" para o mundo
ocidental, mas que o Brasil, de-
vido às experiências anteriores
de convívio e combate a altas
taxas inflacionárias, foi mais rá-
pido que outros países no senti-
do de adotar medidas contra a
alta de preços.

A fala do ministro foi feita
após participações de autorida-
des do Fundo Monetário Inter-
nacional (FMI) e do Banco Cen-
tral Europeu, no painel Perspec-
tivas Econômicas Globais, que
teve como tema principal a in-
fluência da pandemia no aumento
dos índices inflacionários.

Na avaliação da diretora de
Gestão do FMI, Kristalina
Georgieva, é fundamental enten-
der que a inflação está mais alta
e persistente em alguns países,
e que este é "um problema espe-
cífico a cada país". Segundo ela,
essas especificidades marcarão
o ano de 2022.

"Não será possível manter
todas as políticas em todas as
partes, o que fará o combate mais
complicado em alguns países",
disse Georgieva.

A presidente do Banco Cen-
tral Europeu, Christine Lagarde,
acrescentou que a autoridade
monetária precisa estar atenta "às
cifras apresentadas em cada
país", e que em muitos casos a
superação e a conservação de
empregos foi subestimada, dis-
se ela ao defender atenção a pro-
blemas relativos ao mercado de
trabalho. (Agência Brasil).

"Na França vemos indicado-
res específicos como negocia-
ções coletivas de salários na qual
empregadores e sindicatos le-

Experiência ajudou
Brasil a tomar

medidas contra
inflação, diz Guedes

Ministro da Economia participou
do Fórum Econômico Mundial

vam em conta os índices de in-
flação. No entanto, em outros
países não estamos vendo essas
negociações avançarem", disse
Lagarde.

"Estávamos acostumados a
níveis baixos de inflação. E ago-
ra temos de ver quanto isso vai
durar, e vai durar", acrescentou.

Em seu discurso, o ministro
Paulo Guedes disse que "a infla-
ção será um verdadeiro proble-
ma para o mundo ocidental",
exatamente por não estarem
acostumados a lidar com esse
tipo de problema. "O Brasil, de-
vido à experiência trágica prévia
com inflação, se mobilizou de
forma mais rápida", disse o mi-
nistro.

"Meu medo agora é que a
besta está fora da garrafa [nos
países ocidentais]. Não acredito
que a inflação seja transitória.
Penso que os elementos adver-
sos que alimentam a inflação vão
diminuir gradualmente, mas não
há mais arbitragem a ser explo-
rada pelo ocidente. Penso que os
bancos centrais estão dormindo
enquanto dirigem. Eles têm de
ficar atento porque a inflação
será um problema real em breve
para o ocidente", argumentou.

Referindo-se ao comentário
de Lagarde sobre os governos
terem de ficar atentos ao que
ocorre no mercado de trabalho,
Guedes lembrou que, em 2019,
o mundo estava, segundo diver-
sas autoridades monetárias em
uma "desaceleração sincroniza-
da".

"Fomos então afetados pela
covid-19 e respondemos [no
Brasil] de forma a evitar uma
grande depressão. Agora esta-
mos de volta à situação de
desaceleração sincronizada e
avanço de economias. Mas ago-
ra a inflação está aí. A questão é
saber o quão transitórios são es-
ses fatores", completou o minis-
tro brasileiro.

(Agência Brasil)
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Integrantes e voluntários da
Igreja Adventista do Sétimo
Dia de várias cidades da região
se reuniram nesta semana em
Alpinópolis (MG) para o desen-
volvimento da Missão Calebe.
De acordo com Selma Dias,
regional dos Desbravadores, a
iniciativa consiste em realizar
um trabalho social atendendo
famílias carentes. “Temos 14
pessoas de Paraíso e ao todo
são 28 voluntários de várias
cidades reunidos para fazer-
mos este trabalho com a reali-
zação de vários cursos, ofici-
nas e treinamentos”, descre-
ve.

O atendimento aconteceu na
Escola Municipal Domingos
Gonçalves de Lima, no bairro
Ubirajara, em Alpinópolis. Na
quarta-feira, 19, os organiza-
do-res da missão receberam o
prefeito da cidade, Rafael
Henrique da Silva Freira que foi
acompanhar de perto o traba-
lho. No local participam 28
voluntários que atuam na reali-
zação de ações solidárias vol-
tadas a famílias carentes. “Só

MISSÃO

Desbravadores de Paraíso participam
do programa “Calebe” em Alpinópolis

Desbravadores realizam missão de férias com atendimento
social, oficinas e palestras para famílias carentes

Divulgação
de Paraíso temos 14 pessoas.
Veio gente de Guaíra, Cacho-
eira da Laje e até de Bar-
bacena”, comenta a Selma
Dias.

Durante a missão foi reali-
zado em Alpinópolis o varal
solidário, oficina de culinária
saudável, de produção de sa-
bão e atendimento às famílias.
“Tivemos pessoas que vieram
da Bahia e estão sendo assisti-
das por nossos voluntários.
Foram realizadas doações, pa-
lestras sobre saúde e criação
dos filhos, além de outros te-
mas”, observa a regional des-
bravadora.

O Projeto Missão Calebe é
um programa voluntário, de
serviço social e testemunho
que desafia os jovens adven-
tistas a dedicarem suas férias
para promoverem ações soci-
ais educativas em prol da co-
munidade. “Estas ações bus-
cam atender ao ser humano de
forma holística, buscando
melhorias nas questões da saú-
de física, emocional e espiritu-
al”, comenta Selma.

O programa realizado tem
alcance além fronteira. “Nos-
so objetivo é mobilizar milha-
res de jovens em toda a Améri-
ca do Sul, desafiando-os a de-
dicarem parte de suas férias
para tornar a comunidade que
os recebe um lugar melhor.
Inúmeras são as atividades de-
senvolvidas por esses jovens;
desde palestras motivacionais,
de relacionamento, orientação
financeira, orientação de com-
bate as drogas a cursos, gra-
tuitos, de artesanatos, culiná-
ria saudável, como deixar de
fumar até a orientação espiri-
tual”, informa.

Segundo organizadores,
o programa Calebe é a estraté-
gia para integrar a juventude
têm obtido êxito e contribuído
de maneira positiva com a so-
ciedade. “Portanto, urge que
juntos, igreja e comunidade e
líderes locais, nos concentre-
mos em conduzir os jovens
nessa direção para que possam
viver e experimentar uma ju-
ventude compromissada com
a comunidade, respeitosa as

autoridades e com o meio am-
biente e, sobretudo, compro-
missada com o próximo e com
Deus”, observa Selma.

Ela faz votos que as ações
continuem para a construção
de uma geração melhor. “Que
Deus possa utilizá-los na gran-
de tarefa de preparar e motivar
os jovens a deixar sua marca
positiva”, finaliza.

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS
DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO E

REGIÃO SUDOESTE DE MINHAS GERAIS
SEMPRE-SUDOESTE /MG

Rua Pedro Gomes do Nascimento - 55 - Loteamento Zélia - São Sebastião do Paraíso - MG
CEP: 37950-000 – Fone: (35) 3558-1717 – E-mail: sempressp@hotmail.com

EDITAL CONVOCAÇÃO
O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião do
Paraíso e Região Sudoeste de Minas Gerais, SEMPRE-SUDOESTE/
MG, convoca todos os servidores públicos municipais de São Sebastião
do Paraíso, para ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA que será
realizada no dia 26/01/2022 as 17:00 em 1ª convocação e 17:30 em 2ª
convocação com qualquer número de presentes. Local: anfiteatro da
secretaria de obras (pátio municipal), situado à rua José Osias de Sillos,
nº 889, Bela Vista, para deliberar sobre o seguinte assunto:

- Pauta de reivindicações para a data base 2022.

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 21 de janeiro de 2022.

Rildo Domingos da Silva
Presidente

Por Pedro Rafael Vilela
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O presidente Jair Bolsonaro
anunciou, quinta-feira (20/1),
que negocia a apresentação de
uma Proposta de Emenda
Constitucional (PEC) para per-
mitir a redução a zero da inci-
dência de tributos federais so-
bre combustíveis. O texto ain-
da não foi disponibilizado, mas
os alvos da redução seriam a
contribuição do Programa de
Integração Social e de Forma-
ção do Patrimônio do Servidor
Público (PIS/Pasep) e a Con-
tribuição para Financiamento da
Seguridade Social (Cofins).

“Nós temos uma Proposta
de Emenda à Constituição, que
já está sendo negociada com a
Câmara e o Senado, para ter-
mos a possibilidade de pratica-
mente zerar os impostos dos
combustíveis, o PIS e a Co-
fins”, afirmou durante sua live
semanal nas redes sociais. O
presidente está no Suriname,
onde faz uma visita oficial.

Segundo Bolsonaro, há um
processo de inflação generali-
zada que não afeta apenas o
Brasil. Em 2021, a gasolina
acumulou alta de 47,49% e o

etanol, de 62,23%, segundo o
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE). Já o
diesel teve alta de cerca de 47%
no mesmo período.

Além dos impostos fede-
rais, a comercialização de com-
bustíveis também paga o Im-
posto sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (ICMS),
que é um tributo estadual, e por
isso, não seria abrangido por
uma eventual aprovação da
proposta anunciada por Bol-
sonaro. Com a mudança cons-
titucional, o governo não
seria obrigado a compensar a
redução dos impostos sobre
combustíveis com a elevação
de outros tributos, como de-

termina a Lei de Responsabili-
dade Fiscal (LRF). O governo
não deu estimativa sobre quan-
to custaria zerar os tributos
federais sobre os combustíveis.

Em 2018, após a greve de
caminhoneiros, o então gover-
no de Michel Temer zerou im-
postos federais sobre o diesel,
mas por meio de decreto e com
compensação orçamentária
correspondente por meio do
aumento de outros impostos.
Entre março e abril do ano pas-
sado, o governo Bolsonaro sus-
pendeu a cobrança de impos-
tos sobre o diesel, decisão que
foi compensada com a eleva-
ção da carga tributária em ou-
tros setores. (Agência Brasil)

Presidente negocia PEC para zerar
impostos sobre combustíveis

Medida prevê fim da cobrança da PIS/Pasep e Cofins nestes produtos

Por Wellton Máximo
Repórter da Agência Brasil
Brasília

Cerca de 160,1 mil clientes
da Acesso Soluções de Paga-
mento tiveram dados das cha-
ves Pix vazadas, informou sex-
ta-feira  (21) o Banco Central
(BC). Esse foi o segundo va-
zamento de dados desde o lan-
çamento do sistema instantâneo
de pagamentos, em novembro
de 2020.

Segundo o BC, o vazamen-
to ocorreu em dados cadas-
trais, que não afetam a movi-
mentação de dinheiro. Dados
protegidos pelo sigilo bancário,
como saldos, senhas e extra-
tos, não foram expostos.

O incidente ocorreu entre 3
e 5 de dezembro e expos da-
dos como nome de usuário,
Cadastro de Pessoas Físicas
(CPF), instituição de relaciona-
mento, número de agência e
número da conta. Todas as
pessoas que tiveram informa-
ções expostas serão avisadas
por meio do aplicativo da Aces-
so ou do internet banking da
instituição.

O Banco Central ressaltou
que esses serão os únicos mei-
os de aviso para a exposição

das chaves Pix e pediu para os
clientes desconsiderarem co-
municações como chamadas
telefônicas, SMS e avisos por
aplicativos de mensagens e por
e-mail.

A exposição de dados não
significa necessariamente que
todas as informações tenham
vazado, mas que ficaram visí-
veis para terceiros durante al-
gum tempo e podem ter sido
capturadas. O BC informou que
o caso será investigado e que
sanções poderão ser aplicadas,
como multa, suspensão ou até
a exclusão da Acesso do siste-
ma do Pix.

RESPOSTA
Em nota, a Acesso Paga-

mentos esclareceu ter tomado
medidas para garantir a segu-
rança dos dados. "Reforçamos
que tomamos, de forma tem-
pestiva, todas as providências
necessárias para garantir a se-
gurança das informações man-
tidas pela companhia e o nos-
so compromisso em manter o
mercado e nossos parceiros
informados", informou o co-
municado.

A instituição de pagamen-
tos orientou os clientes que
forem comunicados do va-

zamento a ficarem atentos
para possíveis golpes, como
envios de links para falsos
sites que capturem senhas
bancárias. A Acesso ressal-
tou que os únicos canais ofi-
ciais de comunicação são o
aplicativo e o site da empre-
sa.

A Acesso é uma instituição
de pagamento que oferece ser-
viços como banco digital, pla-
taformas para aplicações finan-
ceiras e cartões recarregáveis.
Em agosto, ocorreu o vaza-
mento de dados 414,5 mil cha-
ves Pix por número telefônico
do Banco do Estado de Sergipe
(Banese). Assim como desta
vez, na ocasião foram vazados
dados cadastrais, sem a expo-
sição de senhas e de saldos
bancários.

Inicialmente, o BC tinha di-
vulgado que o vazamento no
Banese tinha atingido 395 mil
chaves, mas o número foi re-
visado mais tarde. Por deter-
minação da Lei Geral de Prote-
ção de Dados, a autoridade
monetária mantém uma página
em que os cidadãos podem
acompanhar incidentes relaci-
onados com a chave Pix ou
demais dados pessoais em po-
der do BC.  (Agência Brasil)

BC comunica vazamento de
dados de 160,1 mil chaves Pix

Foram vazados dados cadastrais da Acesso Pagamentos
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Sábado passado (15/1) o
JS publicou matéria informan-
do que a “Prefeitura vai reto-
mar a construção de UBS no
bairro Jardim Rosentina”. Esta
necessária obra de Unidade
Básica de Saúde está paralisa-
da e abandonada por volta de
sete anos. Conforme anuncia-
do pelo prefeito Marcelo Mo-
rais, no próximo mês de feve-
reiro a Prefeitura vai retornar
a construção para o término
desta obra, que quando esti-
ver em atividade vai benefici-
ar moradores dos bairros Jar-
dim Rosentina l e ll e mais di-
versos bairros das proximida-
des da UBS.

Parabéns, senhor prefeito
pela ótima e bela iniciativa.  Por
falar em obras paralisadas e
abandonadas, novamente usu-
ários do Centro Social Urbano
I, localizado na Av. Oliveira
Rezende, ao lado do Pelotão do
Corpo de Bombeiros Militar,
procuraram o JS para reclama-
rem do estado calamitoso em

Usuários do Centro Social Urbano I, renovam
pedido para recuperação daquele espaço

que se encontram os banhei-
ros tanto da ala feminina e mas-
culino e também o total aban-
dono em que está a piscina.

Esta grandiosa e importan-
te obra poliesportiva e de cu-
nho social foi construída na
primeira gestão do saudoso
prefeito Waldir Marcolini. No
local funcionavam maravilho-
samente, o ginásio coberto
poliesportivo, quadra aberta
poliesportiva, campo de fute-
bol canindé, área coberta com
pista para a prática de jogos de
bocha e malha.

A piscina funcionava a todo
vapor, havia um posto médico
que atendia a população de vá-
rios bairros nas adjacências do
CSU. Para nadar na piscina ti-
nha que passar por exames
médicos, e aprovados tinham
gratuitamente carteira de auto-
rização para poder usar a pis-
cina. Tinha uma ótima lancho-
nete que funcionava dentro de
um vagão de trem de ferro da
extinta Companhia de Estrada
de Ferro São Paulo e Minas.
Realmente era um local exce-

lente para a prática esportiva,
lazer e que era frequentado por
todas as camadas sociais de
São Sebastião do Paraiso, e
principalmente tinha a finalida-
de social de tirar a criançada
de poder aquisitivo mais baixo
das ruas, que tinham um local
seguro para frequentar e apren-
dendo só a prática de coisas
boas.

Para mim, foi um crime e
um pecado, prefeitos anteri-
ores abandonarem o CSU.
Atualmente os banheiros do
ginásio coberto estão todos
danificados, os pisos tanto da
ala feminina e masculina es-
tão todos danificados, não
tem água, não tem mais chu-
veiros e os pisos dos banhei-
ros estão novamente fedoren-

tos e fezes humanas pra todo
lado.

Dá pena e revolta ver como
está precário o estado de con-
servação daquele centro espor-
tivo, social e de lazer, disse um
dos antigos frequentador do
CSU.

Realmente os reclamantes
estão cobertos de razão, por-
que antigamente a população de

baixa renda tinha dois locais
excelentes para a prática espor-
tiva e de lazer que foi o CSU l e
a Praça de Esportes Castelo
Branco que atualmente está
toda destruída e não se sabe
quando será reativada. Nesses
dois locais infelizmente faz va-
ler um ditado antigo que é dito
pelos paraisenses: (“A Cidade
do que já teve”).

Não é de hoje, que a piscina e os banheiros do CSU l, estão em estado lastimável de conservação

O Comitê Gestor do Sim-
ples Nacional aprovou, nes-
ta sexta-feira (21), a Resolu-
ção nº 164, que permite a
regularização das pendênci-
as de débitos para adesão ao
Simples Nacional até o dia
31 de março deste ano, des-
de que a adesão seja realiza-
da até 31 de janeiro.

Neste momento de reto-
mada da economia, a delibe-

ração do Comitê proporcio-
na, aos contribuintes do regi-
me, o fôlego necessário para
que se reestruturem, regula-
rizem suas pendências e re-
tomem o desenvolvimento
econômico que foi afetado
devido à pandemia de Covid-
19.

Na mesma reunião, foi a
aprovada a Resolução CG
SN nº 163, estabelecendo o

novo regimento interno do
colegiado, considerando as
mudanças na composição do
Comitê e do quórum, trazidas
pela Lei Complementar nº
188/2021.  Já a Resolução
CGSN nº 164 aprova a har-
monização, seguindo a legis-
lação previdenciária sobre o
tema, quanto ao pagamento
do microempreendedor indi-
vidual (MEI).

Comitê Gestor do Simples Nacional
aprova adiamento do prazo de
regularização de pendências
Prazo para adesão continua até 31 de janeiro, já a regularização

poderá ser realizada até o último dia do mês de março

As exportações do agrone-
gócio alcançaram valores re-
cordes para o mês de dezem-
bro passado e também para o
ano de 2021. Foram US$ 9,88
bilhões, valor recorde para os
meses de dezembro: 36,5%
superior aos US$ 7,24 bilhões
de 2020. Em 2021, o total ex-
portado com o agronegócio
resultou em US$ 120,59 bi-
lhões, alta de 19,7%, em rela-
ção ao ano anterior, conforme
dados divulgados em (13/01)
pelo Governo Federal, por
meio da Secretaria de Comér-
cio e Relações Internacionais
(SCRI), do Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa).

EMBARQUES EM
DEZEMBRO/2021

O mês de dezembro de
2021 teve desempenho favorá-
vel devido ao forte aumento dos
preços dos produtos exporta-
dos (22,5%) e, também, da
expansão do volume destas
exportações (11,4%).

Além dos preços elevados,
houve recorde no volume ex-
portado pelo Brasil no
agronegócio (15,62 milhões de
toneladas). De acordo com os
analistas da SCRI, os desta-
ques foram para soja em grãos
(2,71 milhões de toneladas;
+889,5%); farelo de soja (1,72
milhão de toneladas; +82%);
celulose (1,64 milhão de tone-
ladas; +28,8%); e carnes (667

Exportações do
agronegócio

batem recorde
em dezembro e
no ano de 2021

mil toneladas; +3,3%). Com
este cenário, preços elevados
e aumento do volume exporta-
do, a participação do agronegó-
cio nas exportações brasileiras
voltou a crescer. Em dezembro
de 2020, as exportações do
agro foram responsáveis por
39,2% do valor total vendido
ao exterior, e, em dezembro de
2021, a participação alcançou
40,6%.

EXPORTAÇÕES EM 2021
As exportações do agrone-

gócio brasileiro somaram va-
lor recorde em 2021: US$
120,59 bilhões (+19,7%). So-
mente os meses de janeiro e
fevereiro deste ano não regis-
traram recordes, explicados
pela forte queda da quantidade
exportada de soja em grão nes-
ses meses, em virtude do bai-
xo estoque de passagem em
2020, e do atraso no plantio da
safra 2020/2021 (seca), com
posterior atraso nas áreas de
colheita em decorrência das
chuvas.

A partir de março, a soja em
grãos é exportada, influencian-
do no resultado total observa-
do. O crescimento das expor-
tações brasileiras do agronegó-
cio ocorreu em função do au-
mento do índice de preços dos
produtos (+21,2%), enquanto
o volume embarcado se redu-
ziu (-1,2%), conforme nota
publicada pela secretaria.

(IMPRENSA MAPA)

Em 2021, o total exportado
com o agronegócio resultou em

US$ 120,59 bilhões, alta de 19,7%

As duas resoluções ainda
serão publicadas no Diário
Oficial da União.

Importante ressaltar que o
prazo de adesão ao Simples
Nacional permanece até o
último dia útil de janeiro de
2022, e não será prorroga-
do, pois trata-se de disposi-
tivo previsto na Lei Comple-
mentar nº 123/2006. (Ascom Re-

ceita Federal).

Por Luciano Nascimento
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O Instituto Nacional de Es-
tudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira (Inep) con-
firmou sexta-feira  (21) a rea-
lização do Exame Nacional do
Ensino Médio (Enem) de 2022
nos dias 13 e 20 de novembro.
Já o exame para pessoas pri-
vadas de liberdade, o Enem

PPL, será realizado nos dias 13
e 14 de dezembro.

Além do Enem, o Inep tam-
bém apresentou o calendário de
outros exames, como o Exa-
me Nacional de Revalidação de
Diplomas Médicos Expedidos
por Instituição de Educação Su-
perior Estrangeira (Revalida)
2022, o Exame Nacional para
Certificação de Competências
de Jovens e Adultos (Encceja)
2022 e Exame Nacional de De-
sempenho dos Estudantes

(Enade), assim como de exa-
mes internacionais.

REVALIDA
A primeira etapa da primei-

ra edição do Revalida será rea-
lizada no da 6 de março e a se-
gunda etapa nos dias 25 e 26
de junho. Já a segunda edição
do Revalida está previsto para
o dia 7 de agosto (primeira eta-
pa), com a segunda etapa ocor-
rendo nos dias 3 e 4 de dezem-
bro.

O Revalida é composto por
uma etapa teórica e outra eta-
pa prática que abordam, de for-
ma interdisciplinar, as cinco
grandes áreas da medicina: clí-
nica médica, cirurgia, gineco-
logia e obstetrícia, pediatria e
medicina da família e comuni-
dade (saúde coletiva).

Aplicado desde 2011, o exa-
me tem por objetivo subsidiar
a revalidação, no Brasil, de di-
ploma de graduação em medi-
cina expedido no exterior. O
exame avalia as habilidades, as
competências e os conhecimen-
tos necessários para o exercí-
cio profissional adequado aos
princípios e necessidades do
Sistema Único de Saúde (SUS).

ENCCEJA
O Encceja está marcado

para o dia 28 de agosto. O exa-
me serve para conceder o di-
ploma de conclusão do ensino
fundamental ou médio para jo-
vens e adultos que não conse-
guiram obter a certificação na
idade adequada. O Encceja
para as pessoas privadas de li-
berdade ocorrerá nos dias 11 e
12 de outubro.

Para quem mora no exteri-
or, o Encceja será aplicado no
dia 18 de setembro. As pesso-
as privadas de liberdade no ex-
terior poderão realizar o exa-
me (Encceja exterior PPL) no

Inep confirma realização do Enem 2022
nos dias 13 e 20 de novembro

período de 19 a 30 de setem-
bro.

ENADE
O Enade está marcado para

o dia 27 de novembro. A prova
é usada como instrumento de
avaliação do ensino superior
brasileiro. Este ano, o Enade
será composto por uma prova
com 40 perguntas.

O conteúdo é dividido en-
tre dez questões de formação
geral, com temas comuns a
todos os cursos, e 30 questões
de componente específico,
com perguntas próprias de
cada área. No total, são cinco
questões discursivas e 35 de
múltipla escolha. Os estudan-
tes terão quatro horas para re-
alizar a prova.

EXAMES
INTERNACIONAIS

Já a aplicação do exame do
Programa Internacional de Ava-
liação de Estudantes (Pisa) será
realizada no período de 11 de
abril a 31 de maio. O Pisa é
referência mundial, em termos
de avaliação de estudantes.

Outro exame internacional,
o International Civic and
Citizenship Education Study
(ICCS) terá a aplicação teste no
período de 17 a 30 de maio de
2022, com a aplicação princi-
pal no período de 12 a 30 de
setembro de 2022.

O Inep também publicou o
calendário de aplicação do Cer-
tificado de Proficiência em Lín-
gua Portuguesa para Estrangei-
ros (Celpe-Bras), que ocorre-
rá no período de 23 a 26 de
maio de 2022. Aplicado em
mais de 100 postos no Brasil e
no exterior, o exame é voltado
para permitir a comprovação
oficial da proficiência em Lín-
gua Portuguesa.

(Agência Brasil)


